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Vorstellung der neuen documenta-Leitung im Kulturausschuss 
Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 20. Mai 2019 
Bericht des Magistrats 
-101.18.1265- 
 
Beschluss 
 

Der Magistrat wird aufgefordert, mit ruangrupa als Kollektiv zur Leitung der 
nächsten documenta Kontakt aufzunehmen und dieses zu einem Gespräch in 
den Kulturausschuss einzuladen. Der Zeitpunkt wird mit der Generaldirektorin 
der documenta gGmbH und ruangrupa abgestimmt. 

 
Stadträtin Völker übergibt das Wort an die neue documenta-Leitung, ruangrupa. 
Farid Rakun stellt sich und die anderen anwesenden Mitglieder des Kollektivs vor 
und berichtet von dem Arbeitstitel der documenta 15 „Lumbung“ und ihr 
Vorhaben in diesem Sinne. Weiterhin erzählt er von Umzügen einiger Mitglieder 
nach Kassel. Im Anschluss beantworten ruangrupa und Dr. Sabine Schormann, 
Generaldirektorin documenta und Museum Fridericianum gGmbH, die 
Nachfragen der Ausschussmitglieder. 
 
Der Bericht wird zur Kenntnis genommen. 
 
 
 
 
 
Harry Völler Annika Kuhlmann 
Vorsitzender  Schriftführerin 


